

8

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

Insolvenz von Wohninvest - Auswirkungen auf das Könecke-Gelände

Wir fragen den Senat:

1. Wann wurde das Insolvenzverfahren zur Wohninvest Holding GmbH eröffnet, welche Auswirkungen ergeben sich daraus auf die Tochtergesellschaft zur Entwicklung des ehemaligen Könecke-Geländes und mit Forderungen in welchem Umfang ist die Stadtgemeinde als Gläubigerin am Insolvenzverfahren beteiligt?
2. Zieht der Senat in Erwägung, das Vorkaufsrecht zu ziehen bzw. die Anteile der Investitionsgesellschaft zu übernehmen, falls nein, warum nicht?
3. Wie ist der aktuelle Planungsstand der Senatorin für Kinder und Bildung hinsichtlich der Realisierung eines Berufsschulzentrums auf dem ehemaligen Könecke-Gelände?

Sofia Leonidakis, Tim Sültenfuß, Nelson Janßen und Fraktion DIE LINKE